



Presseinformation

Delta-Variante: Fünf bestätigte Fälle im Landkreis, drei noch in Isolation

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Die Delta-Variante tritt nun definitiv auch im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen auf. So liegt seit Mittwochabend das Ergebnis der Ganzgenomsequenzierung vor, die in einem Fall vorgenommen worden war. Daneben wurden noch vier weitere Fälle bestätigt, die jedoch nicht mit dem Fall, in der die Ganzgenomsequenzierung vorgenommen worden war, in Zusammenhang stehen. Drei der nun insgesamt fünf mit der Delta-Variante Infizierten befinden sich aktuell noch in Isolation, bei einer weiteren Person wurde die Alpha-Variante nachgewiesen.

Die Ganzgenomsequenzierung war im Juni nach einem ersten Verdacht eingeleitet worden. Damals hatte es einen Ausbruch in einem Asylbewerberheim gegeben. Bis auf eine weitere Infektion waren alle Abstriche negativ. Der Ausbruch in dem Heim gilt als beendet.

Quarantäneregeln beim Nachweis der Delta-Variante

Bezüglich der Quarantäneregeln für Kontaktpersonen von mit der Delta-Variante-Infizierten gelten zwischenzeitlich dieselben Kriterien, die auch für alle Kontaktpersonen gelten. Das heißt, das Gesundheitsamt schaut sich an, ob der Abstand eingehalten werden konnte, ob eine Maske getragen wurde und vor allem, wo und wie lange der Kontakt bestand. Geimpfte und Genesene können mit einem entsprechenden Nachweis von einer Quarantäne ausgenommen werden.

Die aktualisierten Zahlen zum Infektionsgeschehen könne unter <https://www.lra-toelz.de/coronazahlen-toelwor> eingesehen werden.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax: +49 (8041) 505-300



Landratsamt
Bad Tölz
Wolfratshausen

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de